

eRDE-eCKE NACHFÜLLSTATION

FETTLÖSER (= echte Schmierseife)

DE:

Das Allroundtalent für alle rauen, saugfähigen Oberflächen. Die Basis dieses hautschonenden Reinigers bildet natürliche Pflanzenseife, welche besonders schnell und einfach in der Natur abgebaut wird. Der Fettlöser ist völlig ungefährlich für Mensch und Umwelt und wird trotzdem auch mit den hartnäckigsten Verschmutzungen mühelos fertig.

Einsatzgebiete:

Für die Küche (Backrohr, Dunstabzug, Grill, Schwarzgeschirr, Eingebanntes in Töpfen, ...); zur Reinigung von rauen, saugfähigen Materialien (geölte Parkettböden, Naturholzböden, Terracotta, Schiefer, Kork, Teppiche, Polstermöbel, ...- durch die natürliche Rückfettung der Pflanzenseife erhalten diese Böden nach einigen Anwendungen einen widerstandsfähigen Schutzfilm); hartnäckige Flecken in Textilien (Teppiche, Polstermöbel, Kragenschmutz, Gras- / Kosmetik- / Blutflecken, Fettflecken vom Fahrrad, ...); giftfreies Blattlausspray.

Dosierung:

- Für die sparsame Unterhaltsreinigung wird die Sprühmethode empfohlen.

Fettlöser-Spray:

- Normale Verschmutzungen: 10 - 20 ml auf 0,5 Liter Wasser.

- Sehr starke Verschmutzungen: Fettlöser pur auftragen, einwirken lassen, anschließend gründlich reinigen und klar nachspülen. Vorgang gegebenenfalls wiederholen.

- Je 100 ml ergeben ca. 5 x 500 ml Fettlöser-Spray (basierend auf 20 ml Fettlöser pro Spray);

Putzeimer:

- Je nach Verschmutzungsgrad: 20 – 30 ml pro 10 Liter Wasser.

Tipps:

Je länger Sie den Fettlöser einwirken lassen, desto weniger Kraft müssen Sie anschließend zur Reinigung aufwenden!

Als ungiftiges Blattlausspray den Fettlöser 1:30 mit Wasser verdünnen und alle 2 - 3 Tage auf die befallenen Pflanzen sprühen (Blattunterseite nicht vergessen). Die Pflanzen nicht bei direkter Sonneneinstrahlung besprühen!

Eingebanntes in Töpfen und Auflauf-Formen entfernen Sie mühelos, indem Sie das Geschirr mit heißem Wasser füllen und 3 - 4 Spritzer Fettlöser dazu geben. Nach einer ca. 1-stündigen Einwirkzeit lässt sich jedes Gefäß ganz einfach reinigen. Dies gilt auch für Flaschen und Gläser, welche mit Öl, Fett, Schokoaufstrich, etc. gefüllt waren.

Bitte spülen Sie die Sprühflasche regelmäßig vor dem Wiederbefüllen gründlich aus! Da keine Konservierungsstoffe enthalten sind, könnten allfällige Reste verderben.

eRDE-eCKE NACHFÜLLSTATION

DEGREASER (=soft soap)

EN:

The all-rounder for all rough, absorbent surfaces. The basis of this skin-friendly cleaner is the natural plant soap, which degrades very quickly and easily in the nature. The Degreaser is completely harmless to humans and the environment and can still cope effortlessly with even the most stubborn dirt.

Applications:

In the kitchen (oven, extractor hood, grill, blackened dishes, burnt pots, ...); for cleaning of rough, absorbent materials (oiled parquet floors, natural wood floors, terracotta, slate floors, cork, carpets, upholstered furniture, ... - the natural fat build-up of the vegetable soap gives floors a resistant protective film after a few applications); stubborn stains on textiles (carpets, upholstered furniture, dirt on a collar, grass/cosmetic/blood stains, grease marks from bicycle, ...); non-toxic aphid spray.

Dosage:

For the economical everyday cleaning it is recommend to use the spray.

Degreaser Spray:

- Normal dirt: 10 - 20 ml to 0.5 liters of water.
- Very heavy dirt: apply degreaser without diluting, let it work in, then clean and rinse thoroughly; if necessary, repeat the procedure.
- Every 100 ml make about 5 x 500 ml Degreaser-spray (based on 20 ml Degreaser per spray).

In a bucket:

Depending on the degree of soiling 20 - 30 ml per 10 liters of water.

Tips:

The longer you let the Degreaser work, the less force you will have to use to clean afterwards!

For a non-toxic aphid spray, dilute the Degreaser 1:30 with water and spray every 2 - 3 days on the affected plants (do not forget the underside of the leaves). Do not spray the plants in direct sunlight!

Burnt pots and casserole dishes can be effortlessly cleaned by filling the dishes with hot water and adding 3 - 4 drops of degreaser. After approx. 1 hour of reaction, each dish can be easily cleaned. This also applies to bottles and glasses, which were filled with oil, grease, chocolate spread, etc.

Please rinse the spray bottle regularly before refilling! Since there are no preservatives contained, any residues could decay.

eRDE-eCKE NACHFÜLLSTATION

Inhaltsstoffe / Ingredients:

15-30% Seife (Pflanzenölseife), < 5% nichtionische Tenside (Zuckertenside).
Enthält außerdem: Wasser, Orangenöl (enthält Limonen). 100% der gesamten
Inhaltsstoffe sind natürlichen Ursprungs.